## Zürcher Stadthotel muss wegen Corona schliessen

Nach über 60 Jahren stellt das Zürcher Stadthotel «Glärnischhof» per Ende März 2021 wegen der Corona-Krise seinen Betrieb ein.



Das 4-Sterne-Superior-Hotel Glärnischhof in Zürich schliesst seine Türen per Ende März.

Bild: HotellerieSuisse

Wie viele andere Stadthotels wurde auch das Hotel Glärnischhof von der Coronakrise heftig erfasst. Seit Beginn der Krise seien die Gästezahlen und damit auch die Umsätze stark zurückgegangen, in einzelnen Monaten bis zu 95 Prozent, schreibt das Hotel in einer entsprechenden Mitteilung.

Die Glärnischhof AG habe über mehrere Monate hohe Verluste hinnehmen und die Fortführung des Hotelbetriebs finanziell absichern müssen. In der aktuellen Corona-Situation sei jedoch ein nachhaltiger Betrieb des Hotels nicht mehr möglich. Dies führe dazu, dass die Eigentümerfamilie entschieden hat, das Hotel per Ende März 2021 zu schliessen. Dieser unternehmerische Entscheid schmerze, aber sei unumgänglich.

Konsultationsverfahren und Unterstützung der Lehrlinge Im Rahmen eines Konsultationsverfahrens müssen auf Ende März 2021 34 Stellen abgebaut werden. Dies, nachdem bereits beim Lockdown im Frühjahr 2021 erste Sparmassnahmen eingeleitet und Stellen abgebaut wurden.

Ende Januar 2021 seien die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter über die Situation informiert und eingeladen worden, Vorschläge zu unterbreiten, um mögliche Kündigungen zu vermeiden. Der Verwaltungsrat habe im Rahmen des Konsultationsverfahrens die Stellungnahmen der Mitarbeitenden geprüft und sei zum Schluss gekommen, dass diese nicht geeignet waren, die nachhaltige Aufrechterhaltung des Betriebes sicherzustellen und damit eine Schliessung des Hotels unumgänglich sei.

Die Eigentümerfamilie und die Hoteldirektion bedauern diesen Schritt ausserordentlich und es sei ihnen ein grosses Anliegen, die Lehrlinge bei der Stellensuche zu unterstützen, heisst es weiter. Bereits sei man im Kontakt mit mehreren Lehrbetrieben, welche der Mehrheit der Lehrlinge Angebote zur Weiterführung der Berufsausbildung machen.

Claridenstrasse 30 soll Adresse für Hotelbetrieb bleiben Die Glärnischhof AG hat als Eigentümerin der Liegenschaft Claridenstrasse 30 seit über 60 Jahren das Hotel selbst, in Eigenregie, betrieben. Das Stadthotel hat in dieser Zeit viele Akzente gesetzt. So erhielt es beispielsweise im Jahr 2016 als erstes Privathotel das «Green Globe Label» für die Umsetzung zukunftsweisender und nachhaltiger Konzepte, die zur Schonung der Ressourcen beitragen.

Der Eigentümerfamilie sei überzeugt, dass die Claridenstrasse 30 weiterhin als Hotel genutzt werden soll. Für die sanfte Modernisierung der Infrastruktur und die Evaluation eines geeigneten Betreibers will man sich nun genügend Zeit nehmen. Eine eventuelle Zwischennutzung ab April 2021 wird nicht ausgeschlossen. (htr og)

Publiziert am Donnerstag, 11. Februar 2021Zürich | Hotelschliessung | Coronavirus